

Saldaña



Importante localité sur la rive de la rivière Carrión, elle a toujours été un axe principal dans le développement de la vie urbaine de la province de Palencia. Saldaña est particulière en ce qui concerne la levée de son agglomération du fait d'être la seule localité qui s'érige au bord de la rivière, sur la vallée, par conséquent, elle est entre de hautes ravines, qui se caractérisent par sa couler dorée. Nous pouvons remarquer celle de San Juan, qui présente les restes d'un camp fortifié, la Morterona avec le château, et le Paramillo à plus de 1.000 mètres et avec une pente prononcée.

La vieille place de Saldaña est le cœur de la ville. Son origine se remonte aux Xe et XIe siècles, la place allongée et à forme rectangulaire, est complètement soutenue par des portails.

À quelques kilomètres du centre nous trouvons l'une des plus belles villas romaines de tout le territoire national, l'Olmeda, qui présente un échantillon de mosaïques à grande opulence attribuée aux richesses de l'empire de Théodose au IVe siècle. Un lieu d'une beauté qui impressionne encore après de nombreux siècles.

Bien d'intérêt culturel

7 935